
                      
 
        

 Ergebnisprotokoll der   
 Sitzung des Stadtteilbeirates Innenstadt/Hörstkamp 

              
 Datum der Sitzung:  13.09.2016, Beginn: 19:00 Uhr 
              
 Hotel Lücke      
               
     
     

 
Begrüßung: 
Herr Berning begrüßt die Mitglieder, pol. Vertreter, Pate und Gast Herrn Helmut Schmidt.   
Entschuldigt Frau Neuhäuser und Herr Greiwe. 
 
  
TOP 1 Stadtteilwettbewerb – Gärten der Kulturen –  
            Bericht Herr Schmidt und Frau Weßling-Busjan 

- Insgesamt wurden 30 Projekte eingereicht, von denen 14 für die Umsetzungsphase 
ausgewählt wurden. 

- Gärten der Kulturen soll die Integration von Ausländern fördern.                                     
Auf einer Größe von ca, 400 m² werden 5 Hochbeete mit Wegen und verschiedenen 
Bepflanzungen vorgenommen.                                                                                        
Die Gestaltung wird über den Kleingartenverein Vorsitzenden Herrn Schmidt erstellt. 
Weiterhin übernimmt er die Projektplanung und Organisation. Er informiert den 
Stadtteilbeirat über den Fortschritt.                                                                                        
Der Stadtteilbeirat soll lediglich als Pate eingebunden werden. 

 
 
 
TOP 2 Spielplatzbedarfsplanung 

Bericht Herr Berning    
- Spielplatz Kreyenesch soll erhalten bleiben. Er sollte aber dringend saniert werden.         

Herr Berning gab Informationen über die Werbekampagne des Handelsvereins. 
 
 

 
TOP 3 Palettenbänke                                                                                                                      

Bericht von Herrn Teppner  
- Herr Welp und Herr Teppner haben 7 Standorte für die Bänke bei der Stadt beantragt. 

Diese Standorte sind genehmigt. Die Bänke werden von den Caritas Werkstätten erstellt 
und mit Beschriftungsschildern versehen. Die Aufstellung erfolgt in der 38. KW. Von der 
Stadt wird Versicherungsschutz gewährt. Die Bänke gehen später in den Eigentum der 
Stadt über. Fototermin und Zeitungsbericht über die Palettenbänke wird nach der 
Aufstellung durchgeführt. 

 
 
  



 
TOP 4 Parkplatzgebühren  

Bericht von Herrn Berning     
- Absage der Stadt zur Reduzierung der Parkgebühren. Die Stadt/Stadtwerke benötigen 

dringend die Einnahmen.                                                                                                
Herr Büchter machte einen Vorschlag, man möge neue Parktickets drucken, damit die 
Innenstadtgeschäfte Rabatte für das Parken den Kunden geben können.           
Langfristig will man gemeinsam, trotz Absage gegen die erhöhten Parkgebühren 
protestieren. 

 
 
TOP 5 Planung Emsufergestaltung 

- Herr Teppner hat noch einmal darauf hingewiesen, dass der Abriss der Garagen an der 
Emsterrasse, wie schon von der CDU und Herrn Siegler in der Presse berichtet, 
dringend vom Stadtteilbeirat unterstützt wird. Weitere Vorgehensweisen nach der 
Veranstaltung `“Emsufergestaltung“ in der Stadthalle am 14.09.2016. 

 
 
TOP 6 Werbung neuer Mitglieder für den Stadtteilbeirat 
            Herr Berning sprach sich dafür aus, im Rahmen der Ausländerintegration über einen  
            möglichen Ansprechpartner wie den Iman der hiesigen Moschee, ein Beiratsmitglied aus   
            dem islamischen Bereich zu finden und zur Mitarbeit zu gewinnen.   
              
                 
  
Geplanter nächster Termin – Dienstag, 08.11.2016, 19:00 Uhr 
 
  
 
gez. Helmut Teppner 
(Schriftführer) 


